

NADA TE LLEVARÁS DE ESTA TIERRA, NADA, NADA, TODO ESTO SE QUEDA AQUÍ, TU CUERPO Y TODAS LAS COSAS SE QUEDAN AQUÍ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de noviembre de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**NADA TE LLEVARÁS DE ESTA TIERRA, NADA, NADA, TODO ESTO SE QUEDA AQUÍ, TU CUERPO Y TODAS LAS COSAS SE QUEDAN AQUÍ, PORQUE ESO ES DE AQUÍ. MÁS LO QUE HAS DE LLEVAR Y LO QUE SE LLEVA UN SER, UN ESPÍRITU ENCARNADO, LO QUE SE LLEVA DE AQUÍ SON SUS BUENAS O MALAS OBRAS, ES TODO LO QUE SALE DE VUESTRA ALMA Y ESO ES LO QUE REGRESA A TI.**

[20151108] Amados míos, Yo Soy la paz y debes entrar y debes convertirte tú también en ella, Yo Soy el amor y vosotros también lo han sido, lo único es que estás olvidado de ti mismo porque has cambiado de pareceres, has cambiado de ansias y has cambiado el amor por desamor. Yo Soy la justicia, pero vos también lo eres, solamente es que vosotros están vendados y no pueden verse a sí mismos. Esta es la hora, si así lo crees vosotros, esta es la hora, es vuestro momento de poder recobrar tus sentidos espirituales.

Este día vosotros tómalo como un día especial para ti, tómalo como un día muy especial donde en este día quieres ser lo mejor, quieres despertar para poder cambiar y ponerte en otro sitio en vuestra alma, en vuestra conciencia. Hermanos, pero tómalo, toma este día como algo importante para ti y ríndete a ti mismo, no hagas rendir a otros, ríndete a ti mismo. Porque en todo tu tiempo no has visto que eres tú el que tienes que vencerte a ti mismo, el que tienes que caminar y que llegar a una meta divina. Pues entonces sigan adelante y no os se perturben, sálganse de sus propias conjeturas, sálganse cada uno de vosotros porque eso no les hace la unión, no les hace estar en esa comunión divina, en esta paz sagrada, porque cada quien, cada uno de vosotros está en su mundo, en su mundo que se ha trazado a sí mismo. Porque os quiero decirles que tal y como os se han portado, como vos han sido, esto es vuestra propia convicción en la que vosotros crees.

Pues Yo os les digo a todos, todo está en ti, de ti sale todo, de ti. Vos mismos son los pequeños Dioses y de vos sale todo. Ya es tiempo de que vosotros retoméis este camino, salgas de vosotros mismos, porque vosotros vivís con clichés en vuestras vidas, vosotros no sabéis que tú mismo eres la verdad y la vida, asúmeme a esa responsiva. Oíste que Yo os dije: "Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida". Pues, esto que Yo os dije, lo dije por Mí y hoy se lo digo que tú lo tienes que decir por ti. Pues entonces atrevanse, sean atrevidos en esta verdad, sean atrevidos, porque de allí les está esperando el libre albedrío y tus responsabilidades que a todo sepas que es tuyo. Pero es necesario que asumas tu responsabilidad, es necesario que así te creas, creas que este es el punto de partida, esta comprensión y este amor.

Pues no se tarden, practiquen aquí mismo, practiquen contigo mismo, contigo mismo y aquí con tus hermanos; porque para que tú sepas que eres la verdad, pues lo tienes que creer, lo tienes que crear. **Pero sálganse de su mundo donde está cada quien, cada uno de vosotros, porque todos vosotros han dicho soy como soy, y todos dicen soy como soy. Esa es la prepotencia en cada uno de vosotros, esa es la prepotencia y vosotros estás adentro de ella. ¿Y cómo se conocerán entre vosotros? Pues con las obras, las obras de corazón. ¿Cómo sabrás que has salido de la prepotencia? Con la humildad, la humildad es hermosa y vosotros no la has querido, la has hablado, sí, la has**

**hablado tantas veces, pero vos no la habéis hecho, ni hacéis acto de esa humildad.** Pues esta es la hora, deja que este momento sea el momento, vuestro momento, porque Yo sabré cuándo estás conmigo. Hoy sé que vos eres la prepotencia, hoy sé que vosotros eres la discordia, sé que vosotros eres imperdonable, sé que vosotros son la venganza, son las enfermedades, son las pobreza. Hoy se de vosotros dónde estás, sí, hoy Yo lo sé y sé que vosotros no has mostrado, no te has conservado en esta instancia espiritual, divina, lo sé; sé que no has convivido conmigo, porque convivir conmigo es hacer todas las cosas que Yo os te dije que había que hacerlas. Y vosotros poco lo haces y muchas de tus cosas las has hecho por interés para ti mismo.

**Endereza el camino, el camino de venida a Mí y camínalo, salte de esa prepotencia donde estás metido, donde vosotros se creen un rey no teniendo corona, ni trajes, ni nada, donde has mostrado ser una hoja al viento. Porque me muestras ese camino oscuro, vienes con ese camino oscuro, esa oscuridad.** Aunque vosotros me dijeres que vienes con claridad, no tienes que decir vengo con claridad, tenéis que demostrarlo, porque las palabras no te llevaran a un reino, ni te mantienen en un reino, sí, pero en el equivocado, en el contrario a un reino espiritual. **Porque para demostrar que eres un SER autentico, pleno, que eres con el Padre y el Padre es contigo, pues es hacer las cosas que hace el Padre, pues así les digo a vosotros, hermanos.** Por eso os les digo, sálganse, sálganse de ahí de donde vosotros estás y estás creyendo y has creído que has estado conmigo, pero es tu prepotencia, es ese estado el que os les ha engañado. ¿No Yo les he dicho, pues, no se pueden servir a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer? Y vosotros no lo has hecho. Tampoco las cosas las hagas por Mí, no se engañen que las están haciendo para Mí, porque todo es para ti, todo, el mal y el bien que sale de ti es tuyo y eso, el mal y el bien, volverán a su Creador, a vos mismo y de ti dependerá y ha dependido que exista o no exista aquello en ti.

Yo les pido la abundancia de inteligencia, la abundancia del amor con las cosas, porque de cierto os te digo a vosotros, no se destruye nada, no se acaba nada, solo se transforma, solo se transforma. Y solamente has de dejar lo que es de aquí y has de llevar lo que es tuyo, hermanos. **Porque de cierto te digo, nada te llevarás de esta tierra, nada, nada, todo esto se queda aquí, tu cuerpo y todas las cosas se quedan aquí, porque eso es de aquí. Más lo que has de llevar y lo que se lleva un SER, un ESPÍRITU encarnado, lo que se lleva de aquí son sus buenas o malas obras, es todo lo que sale de vuestra alma y eso es lo que regresa a ti.** Por eso vosotros debes de permanecer vivo, atento a ti mismo, a todo lo que piensas, a todo lo que suelta tu alma, a todo, porque esto es tuyo y eso sí te llevarás y estos son los tormentos de un SER sin cuerpo, sí, hermanos amados. **Porque un SER sobre la tierra que está en su cuerpo, se lleva todo lo que así vive, todo lo que ha hecho, todo lo que no ha hecho, todo se lo lleva en sí y esta es la tiniebla o la luz que pueda tener un SER.**

Hermanos, ¿y vosotros cómo están? ¿Qué es lo que vosotros están haciendo? ¿Se están demostrando a sí mismo vuestra calidad? Dense cuenta, solo dense cuenta vosotros en dónde estás, qué es lo que están haciendo; porque lo que están haciendo eso es lo que será contigo en tu momento, eso es lo que volverá a ti en su momento, porque de vosotros depende que todas las cosas renazcan, pero ese renacer de las cosas no se hace solo, no viene, sino siempre fluye y debe de fluir siempre. Hermanos, ¿y vosotros qué están haciendo, pues? ¿Acaso están siendo los seres transformando sus propias creaciones? Porque ciertamente, vos siempre serás eterno, siempre eres eterno, Si todos los cambios, muerte y nacimiento o nacimiento y muerte, es lo que sale de ti, debe ser cambiado para honor tuyo. Porque vos nómbrate, porque créelo que eres así, eres la vida eterna y de vosotros vida eterna sale todo y aquello que sale de ti, tiene que ser transformado en su momento cuando vos estés dispuesto y eso es lo que se transforma.

Hermanos amados, pues en verdad les digo a vosotros, caminen, pero no camines por tu lado, porque caminar por tu lado significa prepotencia, es ser prepotente. **Porque el amor no son dos amores, la paz no son dos paz, siempre es una, pues VOSOTROS TIENES QUE SER UNO MISMO, bailando, cantando unísonos y cuando estén así todo esto será diferente.** Hermanos míos, hoy son un conjunto que cada partícula está haciendo una cosa, cada instrumento hace una cosa, vosotros también. Pues tienes que ser, tienes que oírte uno solo, tienes que entenderlo, pero entenderlo con el amor y con la paz, con la verdad. Si vosotros quisieres hoy mismo podrías estar conmigo, porque

hoy mismo sería la resurrección y vida, hoy mismo sería enderezando tus caminos y enderezando los caminos que vosotros has hecho. Arrepiéntanse hoy, arrepentirse hoy es ver muy bien las cosas que has hecho mal, todo lo negativo, es enmendarlos otra vez y volverlos al camino eterno, al camino sin fin. Pero es necesario que vosotros entres, te conviertas, salgas de ti, fluya la humildad. Vosotros habéis escuchado la humildad, sí, pero nunca la has practicado, nunca has probado, nunca has andado dentro de ella, siendo ella misma. Siempre me has presentado tu prepotencia, vuestros estados de pobreza, siempre me has presentado el mundo oscuro, pero solo para decir: Si os quiero estar ahí, es mi vida, es lo que yo quiero. Pues, bien dices, bien has dicho, pero siempre serás vos el responsable, siempre serás y todo vuelve a ti. Porque, vosotros a semejanza de una fuente eres, ves que brota el agua y vuelve a caer, vuelve a caer a la misma fuente; así también eres vosotros con tus formas.

Pues no se tarden, no se tarden en el camino real, está aquí contigo, no lo desprecies, solo hazte a él. Yo os les digo, este camino que Yo os te hago mención, te hago recordar y te digo que es tuyo, cuando entres a este camino no te hará falta nada, nada os hará falta en esta tierra. Porque vosotros, la humanidad, vive a procesos, vive como así les hacen, les llevan a procesos; pero cuando vengas a Mí y estés conmigo, acates la Ley, entonces ya no estarás a procesos, sino deliberadamente harán las cosas. Porque vosotros te has hecho débil, estás en el mundo de la debilidad, no en este mundo sagrado, no en este mundo espiritual donde no hace falta nada. Por eso os les digo, **apártense, apártense de ese mundo dual, dualista y solo sé auténticos, SOLO CREE QUE ERES UN SER AUTÉNTICO, UN SER UNIVERSAL, UN SER INMORTAL;** y cuando creas que lo eres, **¿qué os hará falta aquí? ¿De qué llorarás vosotros? Ya no existirán los lamentos, ni los lloros, no existirá nada de lo que hoy experimentas vosotros.** Porque eres un SER, no te digo invalido porque no lo eres, porque vosotros eres activo y están activos, pero solamente están trabajando en el lado adverso, en el lado negativo de vuestra vida, allí están. Es por eso que como todo es tuyo y tu eres el Creador y todo lo que haces regresa a ti, pues es solo esto lo que está pasando hoy con cada uno de vosotros. ¿Te vas entendiendo? Porque esto es la clase que Yo vengo a darte, porque esta clase es de vosotros, es tuya, porque esta clase de recordatorio es tuya, tómala, llévala, practícala y verás el resultado después. Para que vosotros me expliquéis el resultado no tiene que ser por palabras, tiene que ser porque lo sientas, por tus hechos. De palabras eso es vosotros que se engañan queriendo resolverse con palabras, a la palabra. ¿Qué caso tiene? Dale sentido de la vida real y esto es.

Porque la humanidad me ha despreciado y vosotros también y no habéis creído en Mí, ni has creído en lo que Yo les he dicho, les dejé dicho, que de todo lo que habían visto en Mí mis Discípulos, Yo les dije: “Más de esto tendrás que hacer vosotros”. Y aún ni ellos entendieron esta verdad en ese tiempo, porque no sabían ni supieron por qué Yo les había dicho que más de eso tendrían que hacer. Porque vosotros han sido tan pecadores, has trabajado más en el lado negativo y tienes que volverlo otra vez, tienes que resarcir todo esto de nuevo y volverlo al mundo de la verdad. Por eso os dije esto a ellos, y también se los digo a vosotros, más de lo que sabes que Yo hice tendrás que hacer vosotros. Porque vosotros están llenos de pecados, se han convertido más en cuerpo que en espíritu, y siendo espíritus vosotros, siendo SERES. Y vosotros tienen que reparar todo en tus entornos, tienes que hacer realidad lo irreal, tienes mucho que hacer, porque tienes mucho que reparar en esta vida hoy. Y Yo os les digo, ¿dónde creen que vosotros que lo repararán? ¿Vosotros crees como tus hermanos que es en otra vida, en otro mundo? Yo os digo a vosotros, no hay otro mundo, no hay otra vida, solo tú eres la vida y solo en ti está todo, solo vosotros podéis serlo todo, transformarlo todo. Cuando vos lo transformes todo, verás que no hay otro mundo más que tú mismo, verás que no hay donde ir más que en ti mismo y donde estás. Y crearás que esta tierra es la prometida y ha sido la prometida donde tú estás desde la eternidad.

**¿Qué es lo que no podéis hacer y lo que no podrás hacer en tu momento? ¿No Yo mismo os deje dicho, pues, que cuando esté la tribulación, las guerras, los terremotos, el que esté conmigo podrá vivenciar aquello y no le ha de pasar nada? Muchos caerán a tu diestra y lo verás. ¿No Yo lo he dicho, pues? ¿Pues entonces dónde es? ¿No es aquí mismo? Si eres la salvación no os pasará nada, si eres el hombre cauto no pasará nada, si eres el hombre rico, ¿qué pobreza estará contigo? Si eres el hombre perfecto, ¿qué imperfección vivirás? Si eres el poder divino, ¿qué no harás? Y lo eres, nada**

más que no lo crees y por eso sigues viviendo un mundo de calamidades. Hermanos, es aquí donde vos mismo tienes que mostrar vuestra propia valía como SER y empezar hacer las cosas. ¿Porque cuándo es que vosotros las vas hacer, las vas a experimentar? Porque vosotros postergas y postergas y postergas y toda la vida te la has pasado así, postergando. Pues entonces, vivan, hagan las cosas, solo tú puedes cambiar tu destino, solo tú puedes cambiar el rumbo de tu vida, en ti solo está. ¿O crees que es otros quien te cambia la vida? ¿O crees que es otros quien te cambia los rumbos? Si eres tú mismo, compréndete, compréndelo, si eres tú mismo el que dispones de todas las cosas. A lo que no le encuentras formas es a vuestro pasado, es porque no has creído que has vivido todo un pasado y en cada tiempo has hecho las cosas y que esas cosas están contigo y se han vuelto karmas y están contigo y salen en su momento para ti.

**¡Mis bien amados! Despierten, porque a eso vengo Yo a despertarles la conciencia, esa conciencia que siempre ha estado durmiendo, durmiendo, quiero decirles en la ignorancia, en la ignorancia tan grande. Hoy es el tiempo y vengo a sacarles, bendito el que desea venir conmigo, bendito el que se quede también.** Esto no quiere decir que serás toda la vida como estatuas, no, no, solamente es porque él quiere vivir ahí donde está viviendo, pero que un día ha de recobrar el sentido de la justicia divina y ha de venir aquí, porque nada es por otro lado. En este camino, para llegar a este camino solo hay un camino, el amor, la paz, la bondad, la luz, el perdón, es todo esto el camino. Pues es hoy donde tienen que hacerlo. **Esta Escuela no es como tú escuela material donde se habla de enseñar y te llevan de la mano, no. Esta Escuela es de recordar solamente y vengo hacerte recordar de todo lo tuyo y solo vengo a decirte que no es que no has estado, no es que no has hecho nada, si has hecho todo pero en el lado incorrecto, en el lado contrario a la vida real, sí, mis bien amados.**

Porque vosotros han estado en la vida contraria. ¿Y qué podrán ver? Vosotros quieréis ver la vida, una vida plena, una vida llena de plenitud. ¿Pero qué has hecho vosotros? ¿No has hecho el lado negativo? ¿No aquí en tu tierra has usado y usan la violación, la matanza, los robos, la lujuria, la vanidad, los celos, la destrucción? ¿No es aquí donde lo has ejecutado vosotros? ¿Pues qué esperas recibir? ¿No es lo que estás viviendo? ¿No es esto el resultado de lo que vosotros hicisteis ayer? ¿Y vosotros quieréis otro resultado que no sea eso? Sabes que aquello si podéis tenerlo como resultado en cuanto vosotros le des forma diferente y tendrás los resultados. **Porque vosotros tienes el poder, eres el pequeño Dios en tus entornos, eres vosotros. Pues entonces, hoy vosotros tienes una tarea que nadie la impone, que tú te la pones y tú te la has puesto, que es cambiar al mundo, es quitar todo lo que a esta tierra hace que no esté en una afinidad con vosotros. ¿No has oído, pues, que se salen las aguas del mar, de los terremotos, de todo aquello? Pero eso es tuyo, es lo que vos has hecho en cada tiempo, lo que has dejado en la tierra y la tierra te responde.**

Hermanos bien amados, esta es vuestra hora, pero estando como estas vosotros no puedes, porque deseas hacer, pero más adentro tienes tu propia incredulidad. ¿Cuándo podrás ver algo importante en tu vida? Cree que es tu momento de verdad, la verdad ha llegado, ha tocado, pues déjala fluir, dejen fluir esta verdad hacia afuera para que este universo sea contigo y ya no parezcan dos, sino uno solo. **Haz sentir al universo feliz, hazlo sentir, hazlo vibrar con tu energía santa quitando los errores que vosotros habéis cometido en todo tu tiempo, porque lo han hecho, todo aquello que existe de vosotros ha salido. ¿O vosotros dirás que de otro lado ha salido? ¿O vosotros crees que existe un Satanás por fuera y que él es el que te ha sometido? Hermanos, si cada uno de vosotros ha hecho a Satanás, cada uno de vosotros los hombres ha hecho a Satanás; porque la palabra Diablo solamente es todo lo contrario a la verdad y a eso se le llama Diablo, Demonio y eso vosotros lo han hecho. ¿Acaso no crees que de ti salió la maldad? ¿O crees que, un Ángel vivía con Dios y deseó cosas, deseó ser el Rey? Hermanos míos, pero ese Dios del que oyes eres tú mismo, pues tú formaste a Satán, Satán es el lado adverso de tu vida y entonces a Satán le pusiste nombre porque guarda todo, todo lo que vos deseabas. Vosotros tienes tu propio Satán, tu propio Diablo, vosotros lo tienes. ¿O crees que otro Diablo que te viene hacer daño? No, Yo os te digo que no, no creas así. Porque al menos, si vieras venir a otro hermano o a un Diablo, éste es por una afinidad que vos tienes con aquél y se hacen presentes y tú le presentas a tu Diablo y él te presenta a su Diablo y hacen una afinidad. Eso es lo que solo están viviendo, hermanos míos. ¿Pero, quién tiene derecho a**

hacerle mal a su hermano? Hermanos míos, ¿quien tiene derecho a juzgar la vida de su hermano? Pues ves que solo a sí mismo. ¿No Yo mismo dije no habrá más juez en tu tiempo que te juzgue, solo tú mismo serás tu propio juez?

Hermanos míos, ¿cuándo comprenderás todo esto y cuándo saldrás de aquello, de aquellas confusiones? **Deja que surjan mil preguntas sobre esto en tu conciencia y no me preguntes, solamente analízalas, analízate, obsérvate y sigue observando todo lo tuyo.** Más cosas de esta quisiera hablarles, pero recuerda que Yo mismo os te he dicho y os dije: “La mies es mucha, pero los odres muy pequeños”. Yo también os dije: “El recién nacido solamente digiere la leche materna, más la comida sazónada es para los adultos”. Y esto es lo que os quiero decirles a vosotros también. Pero salgan de sus engaños, salgan de sus creencias erróneas, equivocadas. **Porque todos tus tormentos que hoy vives, no creas que es un Dios ajeno o un Satán ajeno a ti el que te hace todo esto. Son y es tu propio Diablo, o sea, tu propia forma negativa durante todos tus tiempos que has venido viviendo. Has dejado karmas, esos karmas son como pirañas y te comen, te están comiendo, pero son tuyos. Y solo os te digo por afinidad con otro Diablo, con otro SER andando en lo mismo, en las mismas andadas, pues aquél les está absorbiendo, pero por una afinidad, pero que a él se le antoje dañar no puede; porque nadie puede dañar a nadie, es una Ley, una Ley Divina y nadie puede pasar, solo se pasa por afinidad.** Así como vosotros hoy, si están aquí, es porque cada uno de vosotros deseó, por una u otra razón, estar aquí.

¡Ay, mis bien amados! Yo les quisiera dar de tus secretos de la vida, de estos secretos que en ningún libro lo has de encontrar, porque no están allí. ¡Ay, mis bien amados, mis bien amados! Entiéndete, compréndete, concómete a ti mismo y conocerás todo de esto de lo que Yo os te digo. Habrás de entender todo como Yo te digo, todo y no habrá nada que no entiendas vosotros de la vida y no habrá nada que no respetes vosotros, porque recriminan, porque tienes deseos contra tu hermano maliciosamente, porque vosotros estáis allí en ese lado oscuro. Cuando os te digo lado oscuro, te estoy diciendo en la vanidad, en la ignorancia, en el desconocimiento de la vida real. Pues, Yo quisiera hablarles sobre esto más y más, pero eres como niño de pecho, eres como odres pequeños, así son vosotros y estáis engolosinado en ser como campanas, repicar y repicar y repicar, pero de allí no pasan. Son las obras las que os les harán saber de ti mismo.

Y es la hora y es el tiempo que vosotros lo hagan. ¿Qué tiempo esperan vosotros, amados míos? ¿Qué tiempo es el que esperan? No digas que ya pasó, ni digas que viene, es que es ahora mismo, es ahora mismo. ¿No es hoy que piensas en agua, en sol? ¿No es hoy que piensas en la tierra, en las plantas? ¿No es hoy que estás aquí viviendo todo esto? ¿No es hoy que tienes pobreza, que tienes hambre? ¿No es hoy que vosotros no vives como un SER DIVINO lleno de holguras? ¿No es hoy, pues, que no lo vives? Hermanos, es hoy, ahora mismo que lo necesitas; porque necesitas saber, ser consciente por qué se vive aquello, por qué no se vive esto, esto que es real.

Yo les bendigo a todos, y Yo os les digo, cuando vengas aquí, ven buscando ser el amor, ven buscando ser la paz, pues eso hagan, háganlo. Pero no vengas como Satán, o sea, no vengas sin rendición estando en el lado opuesto, tienes que venir porque quieres cambiar, porque deseas cambiar los polos donde vives, deseas experimentar una vida nueva, una vida real, autentica, no vengas a probar, no, mis bien amados, ven a cambiar. Y tampoco seas como los ignorantes que quieren verme por fuera, quieren verme con sus vistas materiales, nunca se acuerdan que Yo estoy por dentro de vosotros y que me verán con la vista espiritual. No seas como los demás, no seas así. **Cuando vengas aquí despójate de ti mismo, salte un momento de la prepotencia, de esa prepotencia donde están y sé libre, sean libres, mis bien amados, porque Yo Soy la libertad y Yo estoy con vosotros, estoy contigo, sean libres, sean auténticos, porque vosotros aunque SON no te crees.**

Cuidense, pues, pero no se cuiden de nadie, solo es de ti mismo, solo de ti mismos es que vas a cuidarte. Benditos sean vosotros, este es el regalo que Yo les doy a vosotros. Dichoso, os digo, el que así lo guarda como aquél que guarda un rubí o una esmeralda, que guarda aquella piedra preciosa para que siempre tenga iluminada su casa donde vive y sienta la iluminación perfecta en su vida, dichoso aquél. Benditos sean, pues. Yo por este canal, por este medio, Yo hasta aquí os dejo este mensaje que lo seguiremos cuando estén dispuestos, cuando me pidan más y más Yo les daré.

NADA TE LLEVARÁS DE ESTA TIERRA, NADA, NADA, TODO ESTO SE QUEDA AQUÍ, TU CUERPO Y TODAS LAS COSAS SE QUEDAN AQUÍ.

Recuerden bien que Yo os dije, al que toque se le contesta, al que llama también se le contesta, sí. Pues sean así vosotros con la Ley Divina, no se cierren. Si has venido buscando la libertad, aquí está la libertad, sé libre, deja que todo se solucione y entonces llega al clímax. He aquí, les digo, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.